

学校教育目標 ～自信と誇りを持って行動できる生徒の育成～
進んで学ぶ生徒 思いやりのある生徒 心身ともにたくましい生徒



玉中だより

No. 4

令和5年7月1日 文責 吉沢 猛

すべては子供のために すべての子供のために



弁当の話

いまから二十年近く前、長男が中学1年生、長女4年生、次男が年中の頃の話。妻（以前家内と書いたら、ご指導が・・・）が原因不明の高熱で埼玉医大に入院。5月黄金週間前後のこと。長男、黄金週間中も部活動。お弁当持ちとのこと。父は頑張りました。弁当づくり。おなかいっぱいになるように、腐らないような物を選んで、結構早起きして創ってみました。妻が創る彩りのある弁当とは違います。出来上がると、茶色ばかり。妻の見舞いに長女と、次男を連れて。我々は、山吹の里駐車場にてコンビニで求めた冷やし中華を。次男に食べさせながらも長男の弁当は足りたかな？大丈夫だったかな？と不安に。長男帰宅「うまかった」。空の弁当箱を洗い始めます。

子供の頃から友達が弁当を食べている姿を見るのが好きでした。いつもいばっている子も、気取った子も、家の人で作った弁当を食べているときは、穏やかな顔をしています。小学校の遠足で筑波山の頂上で寒くて震えながら食べたお弁当。うまかったな。

前任校では毎年10月に全校徒歩遠足。異年齢集団グループで目的地を目指します。校長は職員室に届く教職員分の弁当を車で現地に運びます。食いしん坊（食に興味のある）の私。食べることも大好きですが、子供たちが「弁当」を食べている姿を見るのが何よりの楽しみ。いい顔で食べます。「作る人の気持ち」と「食べる人の気持ち」が食べる瞬間交わり合うのです。ある年の全校徒歩遠足、4年生の男子が私のそばに弁当を見せに来てくれました。「校長先生、お弁当僕が創ったんです。」とのこと。「彩り？」そんなの関係ありません。大きなおにぎりをむしゃむしゃ食べる姿に頼もしさと嬉しさを感じました。後日お母さんに伺うと「今年は自分で創る」と言って、張り切って創ったとのこと。後ろで見守るお母さんの姿が目には浮かびます。素晴らしい親子です。

先日の通信陸上でのこと。玉川中学校のテントに向かうと昼食（お弁当）を食べ終えた玉中生。「おなか一杯になった？」「はいっ」あなたがこしらえたお弁当、あなたが食べたお弁当どんな思いが詰まっていますか？

玉中生の活躍

令和5年度比企地区硬筆展覧会 入賞者

推薦

1年1組

2年1組

3年1組

特選

1年1組

3年1組

優良

1年1組

2年1組

3年1組

3組 4組

学校総合体育大会比企地区予選会陸上競技の部

男子

中学1年生100m 第6位

男子走高跳 2位 3位

男子走幅跳 8位

男子砲丸投 1位 3位

7位

女子

中学2年100m 5位

100H 7位

女子走高跳 2位 3位

4位

女子走幅跳 2位 5位

女子砲丸投 6位 7位

学校総合体育大会球技の部

ソフトボール部

VS南中 惜敗

VS松山中・北中合同チーム 惜敗

VS小川西中 惜敗

バスケットボール部

VS川島西中 勝利

VS松山中 惜敗

バレーボール部

VS松山東中 勝利

VS菅谷中 勝利

VS滑川中 惜敗

VS大妻嵐山中 惜敗

野球部

VS滑川中 惜敗

たくさんの応援ありがとうございました。

7月の行事予定

日	曜	
1	土	
2	日	
3	月	登校指導
4	火	
5	水	林間学校事前指導1年生 進路講演会(3年)
6	木	林間学校1年 職場体験学習2年
7	金	林間学校1年 職場体験学習2年
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	進路説明会3年生 大掃除週間～7/19
13	木	集会日課 生徒会専門委員会
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	海の日
18	火	期末短縮日課4時間 給食終了
19	水	期末短縮日課3時間 学年集会 大掃除
20	木	終業式
21	金	夏季休業日～8/31
22	土	学校総合体育大会埼玉県大会陸上競技の部
23	日	同上
24	月	住居確認1年 三者面談3年 ～7/28
25	火	
26	水	
27	木	
28	金	
29	土	PTA環境整備作業
30	日	PTA環境整備作業予備日
31	月	

吹奏楽部の定期演奏会も立ち見が出るほどの盛況でした。